



Guadalajara, Jalisco, miércoles 8 de enero de 2025

EDICIÓN 951



# Reyes Magos, inundan de fe la laguna de Cajititlán



Con más de 400 años, la gran tradición del municipio de Tlajomulco fue disfrutada por más de un millón de fieles que vieron pasar a Melchor, Gaspar y Baltazar; las autoridades reportaron los días festivos con saldo blanco



DIF Jalisco

Maye Villa de Lemus, presidenta del Sistema DIF Jalisco.

## Refuerza DIF Jalisco compromiso con personas con discapacidad

Redacción/Quadratin Jalisco

Con el compromiso de reforzar la atención a las personas con discapacidad del municipio de Etzatlán y la región Valles, en el marco del primer informe trimestral de actividades de Dame Algo De Ti A.C, organización dedicada a brindar servicios de rehabilitación física a través de la equinoterapia, Maye Villa de Lemus, presidenta del Sistema DIF Jalisco, acudió a la ceremonia.

Durante su intervención, Maye Villa reconoció el trabajo de las asociaciones civiles en corresponsabilidad con los 3 niveles de gobierno, y recordó que desde hace 9 años en que inició este trayecto de servicio al lado de su esposo, Pablo Lemus, hoy gobernador de Jalisco, una de sus prioridades es fortalecer los servicios en atención a las Personas con Discapacidad.

“Nuestro paso por el gobierno del Estado no se entendería sin los organismos de la sociedad civil.

# Jalisco levanta la mano para armar autos eléctricos

## El Gobernador aprovechó la visita de Marcelo Ebrard para decirle que el Estado quiere ser sede de la armadora

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro, aprovechó la visita del secretario federal de Economía, Marcelo Ebrard Casaubon para plantearle proyectos como el tren de carga Guadalajara – La Chona – Aguascalientes y dijo que la entidad jalisciense levanta la mano para ser sede de la armadora de autos eléctricos mexicanos que anunció la presidenta Claudia Sheinbaum.

“Y también, ya me dio su recomendación el señor secretario, levanté la mano y le dije señor secretario, tómenos en cuenta en Jalisco porque queremos ser considerados para el establecimiento de esta nueva planta de producción de vehículos eléctricos que ha anunciado el gobierno federal. Jalisco está interesado principalmente para llevarlo a la zona de Altos Norte, que haría toda la lógica con el aeropuerto de carga de Lagos de Moreno, la conectividad carretera y férrea que tienen los Altos Norte de Jalisco, con el principal centro de consumo de nuestro país, que es la ciudad de México”.

Lemus Navarro explicó que previo a la inauguración del Foro de Consulta del Eje Economía Moral y Trabajo del Plan Nacional de Desarrollo tuvo la oportunidad de platicar con el secretario federal de Economía, Marcelo Ebrard a quien planteó algunas de las principales inquietudes de dos sectores muy importantes para el estado, el Tequila



Francisco Rodríguez

El gobernador de Jalisco, Pablo Lemus Navarro.

y la Raicilla, ambas, denominaciones de origen.

En el caso del Tequila, explicó que los empresarios han manifestado su preocupación por los altos aranceles para poder vender a países de oriente como China, mientras que los que se dedican a la Raicilla, piden que se reconozca su valor artesanal, pero también se facilite su exportación.

Finalmente, recordó que este miércoles acudirá a Zacatecas a la reunión de gobernadoras y

gobernadores de bajo y occidentes con el tema de Seguridad y después se reunirá con el titular de la Secretaría de Infraestructura Comunicaciones y Transportes, Antonio Esteva.

Incluso a pregunta expresa sobre la relación con las autoridades federales, el mandatario jalisciense dijo que a un mes de que asumió el cargo ha visto interés de la Presidenta Claudia Sheinbaum y su gabinete para atender lo que necesita Jalisco reconociendo su gran importancia.

### Directorio Quadratin Jalisco

**Presidente de Quadratin**  
Francisco García Davish

**Jefa de información**  
Diana Beas

**Reporteros**  
Haremy Reyes  
César Huerta

**Diseño gráfico**  
Karina Zepeda

**Corresponsal Puerto Vallarta**  
Javier Frías

**Domicilio**  
Avenida México 2798,  
piso 5B interior 1, colonia  
Circunvalación Vallarta, CP  
44680 Guadalajara, Jalisco.

**Director General**  
Antonio Sánchez

**Editora**  
Alma Reynoso

**Fotógrafo**  
Francisco Rodríguez

Quadratin Jalisco no se hace responsable de las opiniones de nuestros colaboradores en sus artículos.

La gran tradición del municipio de Tlajomulco que data desde hace 400 años, fue realizada con saldo blanco con la presencia de más de un millón de personas

Redacción/ Quadratín Jalisco

**T**radición centenaria que llena de alegría y color las calles de Cajititlán y su lago, el festejo de los Santos Reyes Magos que recibe cada año más de un millón de personas que acuden a pedir un milagro, a agradecer o simplemente a disfrutar como parte de este atractivo turístico.

El festejo transcurrió con saldo blanco, con la presencia y coordinación entre autoridades de los tres niveles de gobierno y los habitantes de este popular destino, confirmó el presidente municipal, Gerardo Quirino Velázquez Chávez.

“Estamos contentos de que traemos ya un millón 800 mil personas en todos los días que llevamos, desde el 28 de diciembre. Esperamos rebasar los dos millones de visitantes, nuestro récord era un millón y medio visitantes, creo que vamos a llegar a los dos millones y contentos. Miren, mucha gente, un ambiente tranquilo, un gran operativo con apoyo del gobierno federal, del estado y la gente contenta”.

Los Santos Reyes es una de las celebraciones religiosas más importantes del país y una de las cuatro con mayor afluencia en el estado de Jalisco, por ello, el Gobierno municipal desplegó un operativo en coordinación con las autoridades estatales para garantizar un ambiente de orden y tranquilidad.

Las figuras religiosas de Melchor, Gaspar y Baltazar realizaron su tradicional recorrido por las calles del pueblo y su embarcación en la laguna de Cajititlán, donde los fieles participaron en el ritual para pedir un año próspero y un buen temporal para la región.

“Queremos volver a traer el canotaje

# Los Reyes Magos recorren Cajititlán



Los Santos Reyes es una de las celebraciones religiosas más importantes del país.

## PARA SABER

Esta celebración se realiza desde hace 400 años y es una de las más importantes del país, la cuarta con mayor afluencia en Jalisco y la primera no mariana. Las imágenes de los Santos Reyes están hechas de madera de mezquite y cada una tiene un peso aproximado de 20 kilogramos.

a Cajititlán, es una actividad que no genera contaminantes a la laguna y el canotaje incluso ayuda a oxigenar. Vamos a ver si volvemos a ser sede de canotaje en nuestro estado, buscamos



Las figuras religiosas de Melchor, Gaspar y Baltazar realizaron su tradicional recorrido.

con el CODE esta alianza y poder tener un espacio adecuado. Hace 20 años éramos sede de canotaje queremos volver a ser sede en la laguna de Cajititlán”, afirmó Quirino Velázquez

Esta celebración se realiza desde hace 400 años y es una de las más importantes del país, la cuarta con

mayor afluencia en Jalisco y la primera no mariana.

Las imágenes de los Santos Reyes están hechas de madera de mezquite y cada una tiene un peso aproximado de 20 kilogramos.

Haremy Reyes/Quadratin Jalisco

Todo México necesita a Jalisco por su gran fortaleza económica que se demuestra con la atracción de inversiones de las empresas más grandes e importantes del mundo, aseguró el secretario de Economía federal, Marcelo Ebrard Casaubon quien encabezó en el Cucea el foro para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo.

“Necesitamos de Jalisco, todo el país necesita de Jalisco, eso, por un lado, por el otro, porque si ustedes ven el potencial de crecimiento, de desarrollo económico que tiene el Estado, es uno de los que tiene un mayor potencial, basta señalar que la economía que vamos a ver los próximos años es una economía de datos, y el Estado es el que tiene el avance más relevante del país en este reto. Por ejemplo, la muy reciente inversión que se anunció de Nvidia, se van a hacer aquí los semiconductores más complejos del mundo”.

Por otro lado, aseguró que continuarán los operativos contra mercancías irregulares que ya se han realizado en la Ciudad de México, Sonora, Durango o Baja California, muy pronto en Jalisco, porque han encontrado productos sin registro sanitario y comercial provenientes de países tan lejanos como Bangladesh.

“Desde luego la violación de todas las normas de protección de la propiedad industrial, desde luego, fíjate, por ejemplo, ahora en Durango encontramos productos relativos a tu salud sin registro sanitario pueden poner en peligro a las personas, entonces en esos campos, esa es la instrucción”.

En entrevista el titular de la Secretaría de Energía dijo que México está preparado para lo que venga con el futuro presidente de Estados Unidos, Donald Trump, porque “somos su principal socio comercial y cliente, no solo somos el país al que más le compran, sino al que más le venden”, mencionó.

Incluso recordó que, en 2019, cuando Trump era presidente, se logró el mejor acuerdo comercial de la historia entre Canadá, Estados Unidos y México, por lo que desestimó que sea necesario estar

# Reconoce Marcelo Ebrard gran liderazgo de Jalisco

El secretario de Economía federal señaló que el Estado tiene una gran fortaleza económica que se demuestra con la atracción de inversiones



Francisco Rodríguez

Marcelo Ebrard encabezó en el Cucea el foro para la construcción del Plan Nacional de Desarrollo.



contestando las declaraciones del presidente electo, hay que tener la mente y la sangre fría, advirtió.

“Hace algunos unos años, en aquel momento se decía que el Tratado no

“Hace algunos unos años, en aquel momento se decía que el Tratado no iba a poderse renovar, y sin embargo se logró. Entonces, el tratado comercial más exitoso, que es obra de la primera Administración Trump”

Marcelo Ebrard

iba a poderse renovar, y sin embargo se logró. Entonces, el tratado comercial

más exitoso, que es obra de la primera Administración Trump, también porque se negoció con él, pues ahora hay elementos muy importantes para defenderlo porque ahí están los números”, asentó.

Ebrard Casaubon destacó el potencial que tiene Jalisco en la industria de los semiconductores que se espera generará más de 11 mil nuevos empleos tan solo en este año y mencionó que no es casualidad que la empresa Foxconn haya optado por invertir en la entidad jalisciense cuando había otros 19 países en competencia.

El Foro de Consulta del Eje Economía Moral y Trabajo del Plan Nacional de Desarrollo tendrá como sede el Cucea de la UdeG durante dos días, el objetivo es escuchar las inquietudes y propuestas de empresarios, académicos y población en general.

# Visita secretaria de Inteligencia y Búsqueda de Personas al IJCF

Redacción/Quadratin Jalisco

La titular de la recién creada Secretaría de Inteligencia y Búsqueda de Personas, Edna Montoya Sánchez, recorrió las instalaciones del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses en donde se reunió con Gustavo Quezada Esparza, Encargado de Despacho de la institución y tuvo acercamiento con personal del IJCF, la Vice fiscalía en Personas Desaparecidas y de la Comisión Estatal de Búsqueda de Personas Desaparecidas.

Este encuentro es parte del trabajo transversal de ambas dependencias, lo cual ayudará a mejorar la atención, identificación humana y la subsecuente restitución a familias.

Para conocer más sobre las actividades del Centro de Identificación Humana Jalisco se realizó un recorrido por las áreas de Laboratorio de Genética Forense, Laboratorio de Antropología, Área de Arqueología, Área de Medicina, Odontología y Dactiloscopia, así como el Área de Confirmación de Identificaciones.

También se visitó el Almacén de Evidencia, la Unidad Interdisciplinaria



Edna Montoya Sánchez, recorrió las instalaciones del Instituto Jalisciense de Ciencias Forenses.

## Este encuentro ayudará a mejorar el trabajo que realizan ambas dependencias del Estado

de Intervención de Sitios de Inhumación Clandestina (UIISIC), y el área de resguardo temporal.

Como parte de este encuentro la titular de la secretaria conoció los

procesos y espacios de atención a los familiares de víctimas de desaparición, comprometiéndose a revisar las áreas de oportunidad a fin de mejorar el servicio con calidad y calidez.



Gobierno de Jalisco

Buscan evitar que la detención del administrador afecte los servicios.

## Supervisan operación del Hospital de Mascota

Redacción/Quadratin Jalisco

Para atender las denuncias de que la administración del Hospital Comunitario de Mascota se encuentra acéfala desde hace dos meses, autoridades de la Secretaría de Salud realizaron una visita al nosocomio para supervisar el servicio que se brinda a la población de este municipio y dialogar con el personal de la unidad médica.

La reunión, en la que participó el presidente municipal, Marco Antonio Rubio López, tuvo por objetivo atender las inquietudes que expuso al gobernador Pablo Lemus y evitar que la situación jurídica del administrador afecte los servicios.

El director de Coordinación Municipal de la Secretaría de Salud Jalisco, Sergio Quintero Luce, acordó trabajar con las autoridades municipales y personal médico para garantizar la atención oportuna de las personas usuarias de la unidad hospitalaria.

Entre los compromisos destacaron completar la plantilla laboral con la que cuenta la unidad, lo que permitirá mejorar el servicio y brindar atención con calidad y calidez. También se realizará el debido proceso administrativo para dotar de los insumos faltantes para el hospital, como algunos medicamentos y materiales de curación.



## Habilitan portal para 3x1 de placas, verificación y refrendo

Para gestionar los trámites de manera más afectiva y aclarar dudas, a partir de este martes, el gobierno de Jalisco habilitó el portal <https://refrendo.jalisco.gob.mx> para que las y los contribuyentes puedan acceder de manera más fácil y rápida al paquete 3x1, que incluye el refrendo, la verificación y la sustitución de placas por un solo pago de 900 pesos.

El portal puede redireccionar a los usuarios a página donde se realiza pago del refrendo <https://gobiernoenlinea1.jalisco.gob.mx/serviciosVehiculares/>, así como a los sitios donde se agendan las citas de la verificación <https://verificacionresponsable.jalisco.gob.mx> y del cambio de placas <https://sefinenlinea.jalisco.gob.mx/agendarecaudadora/agenda.aspx>. También se muestran los calendarios para agendar la verificación y la sustitución de placas y los beneficios de realizar ambos trámites.

Redacción/Quadratin Jalisco

# Entregan rehabilitación de calle Atotonilco, en Zapopan

Redacción/Quadratin Jalisco

Se renovaron 300 metros de la vialidad con concreto hidráulico, que comprende desde la calle Pascual Rubio hasta la calle Bugambilias

**E**l presidente municipal de Zapopan, Juan José Frangie Saade, entregó la rehabilitación de la calle Atotonilco, en la colonia Nuevo México, dando seguimiento al objetivo de mejorar las vialidades de ese territorio.

“Esta es la primera inauguración de calle que tenemos en este año, una calle a la cual le invertimos más de siete millones de pesos en concreto hidráulico, cruceros seguros, iluminación y banquetas con accesibilidad universal. Sabemos que esta vialidad es muy transitada en la zona y se las entregamos completamente renovada”, expresó el Alcalde.

A través de un comunicado, se dio a conocer que en total se renovaron 300 metros de la vialidad Atotonilco con concreto hidráulico, que comprende desde la calle Pascual Rubio hasta la calle Bugambilias, donde además se sustituyó la línea de alcantarillado, la red de agua potable, se instaló alumbrado público y se construyeron cruceros seguros.

Por su parte, el director de Obras Públicas e Infraestructura de Zapopan, Ismael Jáuregui Castañeda, agradeció la paciencia que tuvieron las y los colonos en la zona para lograr



Frangie se dijo orgulloso de que esta sea la primera obra pública que se entrega en el año.

entregarles una obra de calidad.

“El construir una obra como esta sabemos que les causa molestias y agradecemos la paciencia que nos tuvieron en la zona. Hoy cuentan con

una infraestructura completamente nueva, banquetas accesibles que nos cumplen con todas las necesidades. Esta obra por lo menos debe durar 30 años”.

Jessica Soto Velázquez, representante de las y los colonos, agradeció esta intervención que no sólo beneficia a Nuevo México, si no también a las colonias aledañas. “Estos proyectos demuestran una mejora en nuestra infraestructura de movilidad en la zona y simbolizan el compromiso que tiene el Gobierno de Zapopan con la intención de mejorar la calidad de vida de la ciudadanía, buscando un entorno más seguro y accesible para todos”.

La inversión municipal para la renovación de la calle Atotonilco fue de 7.55 millones de pesos. Durante la administración pasada el Gobierno de Zapopan invirtió más de 200 millones de pesos en la zona, renovando calles como París, Pascual Ortíz, avenida Guadalajara y el nodo vial de la carretera a Colotlán.

Además, como parte de la proyección para 2025 en la colonia Nuevo México se construirá una nueva Academia Municipal, se recuperará el espacio público con una nueva unidad deportiva, así como la rehabilitación de más vialidades.

Gobierno de Zapopan

## Entregan Zapopan y Zapakids 150 pares de calzado a niñas y niños

Redacción/Quadratin Jalisco

**E**ste martes se realizó la entrega de 150 pares de zapatos a niñas y niños de la colonia Nuevo México, como parte del compromiso que tiene el Gobierno de Zapopan para abatir la desigualdad en el municipio.

Esta entrega fue una donación de la empresa Zapakids al Gobierno de Zapopan mediante un convenio de colaboración, donde el propósito es regalar calzado a las infancias que viven en zonas de marginación

social.

Juan José Frangie Saade, presidente municipal de Zapopan, agradeció el apoyo que por años ha brindado la empresa Zapakids, dotando de calzado digno a las niñas y niños del municipio.

“Esta es la muestra de que si nos organizamos como Gobierno con las empresas privadas podemos abarcar más. Zapopan ya tiene más de un millón 600 mil habitantes, ya no somos la Villa Maicera, hoy crecemos y crecemos, y necesitamos la ayuda de la iniciativa privada para así poder llegar a cada rincón del municipio”, dijo.

Por su parte, Isaura Amador Nieto,

coordinadora general de Cercanía Ciudadana, reconoció que la desigualdad social es uno de los males que aqueja al municipio, sin embargo, con el apoyo de empresas privadas se ha buscado dignificar la vida de las y los zapopaneros.

“Gracias Alejandro porque sabemos que estas entregas las hacen de corazón para toda nuestra gente de Zapopan con la finalidad de ayudar y de dejar su granito de arena en la sociedad”.

Así mismo, Alejandro Morales, director general de Zapakids, agradeció al Gobierno de Zapopan por la oportunidad de colaborar con la sociedad.



Los beneficiados son menores de la colonia Nuevo México.

Gobierno de Zapopan

# Convoca DIF Tlaquepaque al taller de certificación para Familias de Acogida

Redacción/Quadratin Jalisco

**E**l Sistema DIF Tlaquepaque abre la convocatoria para que la ciudadanía interesada participe en el taller de certificación para Familias de Acogida. Esta capacitación tiene como objetivo brindar a las y los solicitantes conocimientos sobre aspectos psicosociales, administrativos y jurídicos necesarios para el cuidado, protección y crianza de niñas, niños y adolescentes en situación legal transitoria.

Se dio a conocer en un comunicado que, el modelo de acogimiento temporal garantiza el derecho de niñas, niños y adolescentes a convivir en un núcleo familiar estable, rodeado de amor, comprensión y apoyo, mientras se resuelve su situación jurídica.

Para convertirse en Familia de Acogida, las personas interesadas deberán inscribirse de manera presencial en el área de Tutela de Derechos, ubicada en la calle Hidalgo #400, 3er piso, zona centro de San Pedro Tlaquepaque. También pueden comunicarse al teléfono 33 3657 1095 para recibir información sobre los documentos requeridos.

El taller se llevará a cabo los días 30 y 31 de enero en las instalaciones del

## Buscan brindar conocimientos necesarios para el cuidado, protección y crianza de niños, niñas y adolescentes en situación transitoria



La convocatoria está abierta para la población en general.

organismo asistencial, ubicadas en Av. Santa Rosalía #1040, Col. Lindavista. Durante la capacitación, se abordarán temas psicosociales, administrativos y jurídicos relacionados con el cuidado, protección, crianza y desarrollo integral de las y los menores.

Si los resultados de las evaluaciones son favorables, se expedirá un certificado de idoneidad. Posteriormente, se convocará a las familias certificadas a una sesión informativa sobre el proceso de acogimiento familiar. Este modelo busca priorizar que niñas, niños y

## REQUISITOS

- Ser mayor de edad.
- Contar con voluntad y compromiso para garantizar el bienestar y respeto a los derechos de niñas, niños y adolescentes.
- Tener disponibilidad para completar el proceso de estudio, valoración y certificación.
- Poseer aptitud para atender las necesidades de niñas, niños y adolescentes en acogimiento.

adolescentes vivan temporalmente en un entorno familiar distinto al suyo, evitando así su traslado a un albergue mientras se resuelve su situación legal.

## Retiran 195 motocicletas en Tlaquepaque con Operativo Beta

Redacción/Quadratin Jalisco

**C**on el objetivo que se cumpla el reglamento de Movilidad, Seguridad Vial y Transporte del Estado de Jalisco, en Tlaquepaque realizaron el Operativo Beta que ha permitido retirar 195 motocicletas en diversos puntos del municipio.

Rafael Orozco, subdirector de Vialidad de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana de San Pedro Tlaquepaque, destacó que desde la implementación del operativo en octubre se han llevado a cabo acciones

en puntos estratégicos y en zonas señaladas por los ciudadanos como prioritarias para la vigilancia de estos vehículos.

“El retiro de estas motocicletas se debe a que los conductores no cumplen con la normativa vigente, como no portar placas, no utilizar casco y por no contar con la documentación necesaria”, explicó el funcionario.

Entre las zonas donde se realizaron los operativos destacan:

- Terralta, con 57 motocicletas retiradas.
- Alrededores del ITESO, con 25 motocicletas aseguradas.



Buscan se cumpla el reglamento de movilidad y tránsito.

Villa Fontana y alrededores, con 52 motocicletas.

Parques de la Victoria, con dos operativos que resultaron en el retiro de 21 motocicletas y un mototaxi en el primero, y 40 motocicletas en el segundo.

El Operativo Beta continuará durante este año, con la finalidad de fomentar entre los motociclistas el cumplimiento del reglamento de movilidad.

César Huerta/Quadratin Jalisco

**S**i no ocurre algo extraordinario, Alan Pulido se convertirá en el segundo refuerzo de Chivas, de cara al Torneo Clausura 2025 de la Liga MX. La directiva del conjunto rojiblanco alcanzó ya un acuerdo para que regrese a vivir lo que será su segunda etapa con la camiseta del Rebaño Sagrado. En la primera tuvo éxito grupal e individual.

Es de hace varios meses, el atacante había comenzado a "promoverse" para volver al fútbol mexicano. Se sabía que no estaba ya del todo cómodo en el Sporting Kansas City de la MLS Estadounidense, club al que emigró cinco años atrás. Especialmente, hizo énfasis en su deseo de volver a enfundarse en los colores del Guadalajara.

Hizo entrevistas de televisión donde hablaba de dicho anhelo. Incluso acudió al Estadio Akron y se dejó "consentir" por los aficionados de Chivas. Al final, todos sus esfuerzos parecen haber dado resultados. Las condiciones se dieron y ahora existe ya un acuerdo para que se convierta en futbolista del Guadalajara, luego de que el técnico Oscar García pidiera reforzar el ataque.

Desde el domingo pasado, Alan Pulido se presentó a realizar exámenes médicos en una clínica de la Perla Tapatía. El lunes tenía que completar las pruebas físicas. Y los resultados dictarían el futuro de esta negociación. Todo resultó positivo. La directiva solventó las dudas que tenía especialmente sobre las rodilla del atacante, tras sufrir una lesión que lo alejó casi un año de las

# Chivas logra acuerdo para contratar a Alan Pulido

La directiva del conjunto rojiblanco alcanzó la negociación con el delantero de 33 años para que regrese a vivir lo que será su segunda etapa con la camiseta



Alan Pulido se convertirá en el segundo refuerzo del Rebaño Sagrado.

canchas y entonces se dio luz verde.

La negociación no fue complicada, al haber voluntad de todas las partes invocadas. Sporting Kansas City lo compró a Chivas por 10 millones de dólares, en 2019, luego de que Alan Pulido se proclamara campeón de goleo en la Liga MX. Ahora, el conjunto estadounidense se lo devuelve al Rebaño Sagrado por apenas dos millones de dólares.

A punto de cumplir 34 años de edad (en marzo próximo) el atacante estuvo incluso dispuesto a disminuir su salario. En Estados Unidos, donde las cifras son públicas, se sabe que ganaba cerca de 3.6 millones de dólares anuales. En el Guadalajara estuvo dispuesto a cobrar menos de la mitad, con tal de cumplir e anhelo de volver a México.

De esta forma, el acuerdo es prácticamente total entre las partes involucradas. Alan Pulido tiene previsto volver a Kansas City para finiquitar temas personales con su club y entonces regresar a la Perla Tapatía para incorporarse a los entrenamientos de Chivas a la brevedad posible. En su primera etapa, ganó títulos de Liga y Concacaf con el Guadalajara. Ahora, espera revivir viejos tiempos.

## El Rebaño, cerca de concretar intercambio con Cruz Azul

César Huerta/Quadratin Jalisco

**L**as negociaciones van por muy buen camino y el acuerdo está cada vez más cerca. Chivas y Cruz Azul están a detalles de cerrar un intercambio que aparentemente dejaría satisfechas a todas las partes involucradas:

Jesús Gilberto Orozco Chiquete será futbolista del conjunto cenero y Luis Romo emigrará

al Rebaño Sagrado.

Este martes, fuentes allegadas a la directiva rojiblanca revelaron que an logrado lo que hacía faltar para cerrar esta operación: convencer al mediocampista de La Máquina y que acepte cambiar de equipo. Ese era el último obstáculo, pues entre las directivas existía un previo acuerdo que a muchos aficionados ceneros ha dejado insatisfechos.

Desde hace varias semanas, La Máquina pisó a fondo el acelerador

en busca de llevarse al zaguero central. Guadalajara no pensaba desprenderse de él, pero el conjunto capitalino logró convencer al jugador y presionó para que la negociación se diera.

Todo parece indicar que Guadalajara y La Máquina están a punto de concretar un intercambio que sacudirá al mercado, pues incluye a dos futbolistas importantes, que suelen ser considerados para la Selección Mexicana.



Las negociaciones avanzan para hacerse de un jugador.

# 3X1

PAGA TU REFRENDO POR SOLO  
**\$9000**

Y TE INCLUIMOS  
✓ LA VERIFICACIÓN  
✓ Y TUS PLACAS

**5% DE  
DESCUENTO  
AL PAGAR  
EN LÍNEA**

